

平成26年度後期生徒会新聞第3号です。期末テストも終わり、2学期もあと2日です。  
寒くなってきましたが、体調管理はできていますか？インフルエンザにかかっている人も少しずつ増えているので、気をつけましょう。  
また、冬休みの宿題もでていると思います。少しずつ進めて期限に間に合うように提出しましょう。

## クリーン活動を行いました！

12/12（金）にクリーン活動を三崎水辺公園で行いました。  
予定していた11日（木）は、雨のため中止となりましたが、金曜日には、76人の生徒のみなさんに参加していただき、43袋分の落ち葉を集めることが出来ました。また活動中、地域の方から「がんばって！」という声をかけていただきました。

今後は、校内クリーン活動も予定しています。みなさんのご協力よろしくお願いします。



## 意見箱について

生徒会では、みなさんからの意見や要望を募集しています。意見箱は各学年の昇降口の近くにあります。これまでにいくつかの意見があったので一部を紹介します。

### 【意見】

豊明市内でのクリーン活動はありますか？

### 【回答】

三崎水辺公園以外の場所に出ると危険なので、今年も三崎水辺公園で活動をしました。

今後は、校内でのクリーン活動も考えているので、ぜひご参加ください。

意見がたくさん集まることで、豊明中学校がよりよくなっていくと思います。

意見や要望など気になることがありましたら、ぜひ意見箱をご利用ください。

